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    Вот и завершился Год педагога и 
наставника, но работа продолжает-
ся…  А мы продолжаем цикл   статей 
о наших преподавателях. Сегодня 
любезно согласился дать нам интер-
вью корифей тренерской, педагоги-
ческой и спортивной деятельности - 
Юрий Валентинович Горлин. Целых 
46 лет жизни он  посвятил любимой 
работе.  Спешим отметить, что  Юрию 
Валентиновичу объявлена благодар-
ность  президента Российской Феде-
рации за заслуги в области физиче-
ской культуры и спорта, многолет-
нюю и добросовестную работу!  Гу-
бернатор Александр Васильевич Бо-
гомаз поздравил его  с этой наградой  
в правительственной телеграмме.

    - Юрий  Валентинович, здравствуйте!  
Скажите, с какого года  Вы работаете в 
нашем училище?  
    - С 1985 года. 
   - Какие должностные ступени Вы про-
шли в своей профессиональной сфере?
- С 1977 года я начинал тренером в ГБУ ДО 
"Брянская областная спортивная школа 
олимпийского резерва по легкой атлетике 
имени В.Д.Самотесова". С 1985 стал пре-
подавателем  легкой атлетики в  Брянском 
техникуме физической культуры. С 1991 го-
да  уже в Брянском училище олимпийского 
резерва  работал  заместителем начальни-
ка спортивного отдела. В  1996 году я полу-
чил должность  заместителя председателя 
комитета  по физической культуре и спорту 
Брянской области, а в  2005 году поднялся 
до  председателя  Комитета. В  2006  года я 
стал директором  ГБУ БО СШОР «Русь».  

НАШИ ПЕДАГОГИ, НАШИ НАСТАВНИКИ!

А с 2011 года  снова тружусь в нашем учи-
лище.
    - Скажите, с какого возраста Вы начали 
заниматься спортом? 
    - Со школьного возраста. Я занимался 
всеми видами спорта кроме шахмат: баскет-
болом, волейболом, настольным теннисом, 
легкой атлетикой. А в институте я стал зани-
маться преимущественно легкой атлетикой.
    - Какое учебное заведение Вы закончи-
ли?
    - В 1977 году я закончил  Брянский инсти-
тут транспортного машиностроения, а в 1991 
году - Смоленский государственный институт 
физической культуры.
    - Какие у Вас спортивные достижения? 
    - КМС по легкой атлетике, победитель 
первенства России среди студентов.



     - О чем Вы думаете, идя на работу?
    - Интересный вопрос… о студентах ду-
маю.
     -  А с работы?
     - Тоже о студентах!
   - Расскажите какой-нибудь интересный 
случай из Вашей профессиональной де-
ятельности.
    - Раньше студентов на месяц освобо-
ждали от занятий,  и мы ездили с ними на 
уборку картофеля в колхозы.  Это было 
всегда весело  и интересно.
      - Чем Вы любите заниматься дома?
    - Я люблю читать книги, заниматься ры-
балкой и, конечно, смотреть спортивные 
передачи. 
    - Какое у Вас самое теплое воспоми-
нание, связанное с нашим учебным за-
ведением?
     - Наверно, открытие в 1991  году на базе 
колледжа физической культуры училища 
олимпийского резерва. А также победы на-
ших студентов в различных соревнованиях.
    - Что бы Вы пожелали нашим студен-
там?

 - Я желаю студентам, прежде всего, здоро-
вья. А также более серьезно относиться к 
учебе, потому что без  профессиональных 
знаний  нельзя  стать хорошим специали-
стом, мастером  своего дела!
  - Спасибо, Юрий Валентинович за увле-
кательную беседу. От всей души поздрав-
ляем Вас с заслуженной наградой и желаем 
крепкого здоровья! 

Сила России – внутри нас самих, она 
внутри нашего народа, в наших 

людях, в наших традициях и нашей 
культуре, в нашей экономике, в 
огромной нашей территории и 

природных богатствах, в 
обороноспособности, конечно. Но 

самое главное – наша сила, 
безусловно, в единстве нашего 

народа.“
В.В. Путин

    
     4 ноября 2023 года, в День народного 
единства, на ВДНХ в Москве 
открылась Международная выставка-форум 
«Россия». На полгода территория  ВДНХ 
стала масштабной проекцией целой страны  
— здесь представлены все субъекты РФ,

ВСЕ НА ВЫСТАВКУ!

крупнейшие корпорации, федеральные 
структуры, общественные организации.  В 
проведении выставки «Россия» задейство-
ваны 67 объектов площадью 265 000 кв. м, 
в том числе 47 павильонов площадью свы-
ше 237 000 кв. м, 12 временных павильонов



свыше 23 000 кв. м. Главные достижения 
страны собраны в 131 экспозицию. 
   12  января коллектив преподавателей  и 
студентов-активистов  ССК БГУОР "Огнен-
ный Лис " посетил  данную выставку.
    Мы узнали  о передовых технологических 
разработках, прорывных открытиях, главных 
победах России в промышленности, культу-
ре и спорте. 
      Мы получили представление об успехах 
каждого из 89 субъектов РФ в различных 
сферах, об их перспективах и планах, позна-
комились с региональными традициями и 
обычаями. 
      

      

     Также на выставке-форуме встретились с 
именитыми спортсменами и выпускниками 
Брянского государственного училища 
олимпийского резерва - Артёмом Осипенко и 
Виталием Фридзоном. 
    У нас остались  яркие и незабываемые 
впечатления от посещения этого 
масштабного мероприятия, а также 
невероятное чувство гордости за великий и 
талантливый народ нашей страны!



ОТБОРОЧНЫЙ ЭТАП ЧЕМПИОНАТА  АССК   РОССИИ

    В Брянском государственном училище олимпийского резерва с начала 
учебного года продолжается основной отборочный этап к участию в 
суперфинале 2024 Чемпионата АССК России.

     В упорной борьбе звание победителей  в 
футболе завоевала  команда 
«Хамелеоны»,  второе место заняла ко-
манда «Коршуны», а  «Соловьи» - третье.    
 По итогу зрительского голосования в но-
минации «Лучший игрок» стали Александр 
Хлистунов и Никита Игуменщев!
     Ребята получили грамоты и медалиСо-
ветской администрации г. Брянска,    вкус-
ные пиццы от компании «Додо Пицца 
Брянск» ,  а также  сертификаты на посе-
щение   фитнес-клуба «Non – Stop».

    Соревнования по футболу и баскетболу 
уже закончились. И награды нашли своих 
победителей.
   24 января прошло  награждение студен-
ческих команд юношей Брянского государ-
ственного училища олимпийского резерва.
В соревнованиях по баскетболу 1 место за-
няла команда «Тигры», второе место – 
«Пантеры», третье место – «Соловьи». По 
итогу зрительского голосования в номина-
ции «Лучший игрок» стал Даниил Павликов.

 У нас прошло открытие и основные игры соревнований по настольному теннису! 
 

      Желаем нашим студентам пройти удачно отбор на Всероcсийский фестиваль  
студенческого спорта «АССК Фест» и в очередной раз получить удовольствие от участия в 
таком ярком и масштабном мероприятии!
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